

Vier Bündner Podestplätze



Erfolgreicher Wettkamp: Für das Bündner Team in Salzburg.

Am internationalen Wettkamp Arge Alp in Salzburg zeigten 150 Schützen und Schützinnen ihre Treffsicherheit auf der Distanz von 10 Meter. Nando Flütsch holte die Silbermedaille mit der Luftpistole und Lars Färber belegte Platz drei mit dem Luftgewehr. Weitere zwei Podestplätze sicherte sich das Team der Luftpistolenschützen.

Von Gion Nutegn Stgier

Der Bündner Schiesssportverband war in Salzburg mit 14 Schützen und Schützinnen vertreten. Der Wettkamp bestreiten jedes Jahr Teilnehmer und Teilnehmerinnen von den Alpenländern Lombardei, Trentino, Südtirol, Tirol, Salzburg, Bayern, St. Gallen, Voralberg, Tessin und Graubünden.

Hohes Niveau

In der Disziplin Luftpistole Einzel verpasste Nando Flütsch (Graubünden) den Sieg um sechs Punkte. Er belegte Rang zwei vor Michael Holderried (Bayern) welcher 1130 Punkte schoss. Das Podest ergänzt hat Roberto Azzolini (Trentino) mit dem Resultat von 1117 Punkten. Zwei Podestplätze (Rang 2 und Rang 3) sicherte sich das Luftpistolenteam Graubünden mit den Sportschützen Dario Flütsch, Nando Flütsch und Tim Wolf. Für einen weiteren Erfolg für die Bündner Delegation war Lars Färber verantwortlich. Er beendete den Wettkamp mit dem Luftgewehr auf Platz 3 mit 1238,1 Punkten, hinter Gernot Rumpler (Salzburg) welcher auf 1244,0 Punkte kam. Sieger wurde Michael Höllwarth (Tirol) mit geschossenen 1245,9 Punkten. Das Niveau an diesem internationalen Anlass war sehr hoch. Der Wettkamp zeigte, dass vor allem die Konkurrenz aus Bayern, dem Tirol und der Lombardei, Graubünden doch ein Stück voraus ist bei den Sportschützen. Von den zehn teilnehmenden Alpenregionen belegte Graubünden den guten 6. Platz. Der Alpenländersieg gign an Bayern.